



Salvador Cadena Entrenador del E. C. Granollers

**He venido al Granollers, para servir,
no para servirme**

Pesó más, lo deportivo, que lo económico

El equipo puede jugar mucho mejor

Ante todo, queremos dejar constancia de que nuestro deseo en esta entrevista es la de recoger en toda su dimensión humana la figura del actual entrenador del Granollers, Salvador Cadena.

Claro que para ello necesitaríamos de mucho mayor espacio del que realmente disponemos, pero aunque sea de una manera suscita, veremos que nos dice, que nos comenta y que piensa el preparador vallesano.

— Aparte de entrenador de fútbol, ¿quién es Salvador Cadena?

— Bueno, si sirve, te diré que soy catalán, tengo cincuenta años, casado y con dos hijas. Mi trabajo profesional al margen del fútbol, es el de representante de una importante firma cervecera en Sabadell.

— Tu has sido también jugador, ¿cuál es tu historial deportivo?

— Practicamente jugué de los 12 a los 28 años, en que decidí dejar el fútbol como jugador. A los 19 fuí titular con el Sabadell en Segunda División, después pasé por el Mercantil, España de Llunch Major de Mallorca, Can Oriach, para finalizar y retirarme jugando en el Badalona, cosa que decidí para dedicarme a los negocios, pues para mi el fútbol era un pasatiempo y como tal no estaba para perder el tiempo y valga la redundancia. Y como anécdota, te diré, que cuando terminé la mili y quedar libre del Sabadell, estuve entrenando dos meses y medio con la plantilla del primer equipo del Barcelona, siendo entrenador Domingo Balmansa, pero una lesión me apartó del fútbol durante un año y no pudo ser mi mayor ilusión: fichar por el Barcelona.

— Y como fue lo de hacerte entrenador

— Cuando me retiré como jugador estuve muchos años apartado del fútbol. Pero el gusanillo que todos llevamos dentro hizo que estudiase los cursillos y aunque, algo tarde, me dedique a ser preparador.

— Dices algo tarde, ¿llegaste desfasado?

— Yo diría que no, ya que precisamente por ello estudie con los métodos modernos y actuales, es decir, creo que no estoy "envejecido" en tácticas y problemática futbolística.

— ¿Qué equipos has entrenado?

— Primero llevé las secciones y juvenil "A" del Badalona. Pasé al San Mauro de Igualada al que ascendí a Primera Regional. Más tarde, llevé al Rubí, estando en Primera Regional y al que subí a

Preferente, estando una temporada más en esta categoría. Pasé a llevar las secciones del Sabadell como asesor técnico y cuando el cambio de entrenador, también dirigí el primer equipo hasta que ficharon a Dauder.

— Y este año en el Granollers, ¿cómo fue el venir a este club?

— Fueron unos contactos rápidos con el presidente y enseguida nos pusimos de acuerdo.

— ¿Qué peso más en tu decisión, lo económico o lo deportivo?

— Lo primero no fue determinante, ya que en este aspecto tenía ofertas que podían ser más sustanciosas. En mi decisión pesó la circunstancia de ser el Granollers un equipo con aspiraciones, con una gran plantilla y jugadores de alta calidad.

— El Granollers, en las dos temporadas anteriores, quemó por

TOLDOS CONDOM



GRANOLLERS

TELS.

870 95 83

870 18 56

EXPOSICION: STA. ESPERANZA, 18

